

Fecha: 31-05-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Conferencia internacional destacó el aporte de las empresas cooperativas a la productividad y al desarrollo

Pág. : 7  
 Cm2: 695,3

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  
 No Definida

# Conferencia internacional destacó el aporte de las empresas cooperativas a la productividad y al desarrollo



Rodrigo Silva, presidente de la Asociación Nacional de Cooperativas; Siria Jeldes, representante de Chile del Consejo de Administración de Cooperativas de las Américas, y Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo.

Con motivo del Año Internacional de las Cooperativas declarado por las Naciones Unidas, Chile fue sede de la Conferencia Internacional "Cooperativas: Productividad y Desarrollo Territorial".

La actividad fue organizada por Cooperativas de las Américas, el Instituto Nacional de Cooperatividad y Cooperativismo (INAC) y con el apoyo de la Asociación Nacional de Cooperativas de Chile, Cepal, FAO y OIT. Autoridades nacionales, líderes del movimiento cooperativo internacional y chileno, además de representantes del sector privado y de la academia, fueron parte de este encuentro.



José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo; Ariel Guarco, presidente de la Alianza Cooperativa Internacional; Álvaro Elizalde, ministro del Interior, y José Alves de Souza, presidente de Cooperativas de las Américas.



José Manuel Salazar-Xirinachs, secretario ejecutivo de la Cepal; Fernanda Cardona, ministra de Industria, Energía y Minería de Uruguay; Paula Narváez, embajadora permanente de Chile ante la ONU; Ana Íñaki Roca, embajadora de Uruguay en Chile, y Marco Llinas, director División de Desarrollo Productivo y Empresarial de la Cepal.

Mauricio Rojas, vicepresidente de la Asociación Nacional de Cooperativas; Graciela Fernández, presidenta de Inacoop Uruguay y de Red Institutos para la Promoción del Cooperativismo; Horacio Azócar, presidente de Confecoop y vicepresidente del INAC; Alex Figueroa, secretario de la Asociación Nacional de Cooperativas, y Myriam Báez, presidenta del Comité Regional de Equidad de Género de Cooperativas de las Américas.



Simón Recabal, consejero de la Asociación Nacional de Cooperativas; Javiera Petersen, subsecretaria de Economía y Empresas de Menor Tamaño, y Javier Medina, secretario ejecutivo adjunto de la Cepal.



Eve Crowley, representante regional adjunta de FAO; Juan Ignacio Latorre, senador, y María José Becerra, gerente general de Sercotec.

Juan Pablo Román, vicepresidente del Foro Cooperativo; Mauricio Cárcamo, presidente de Sermecoop; Agustín Mariano, consejero de la Asociación Nacional de Cooperativas y del INAC; Jaime Ugarte, consejero; Jimena Muñoz, directora ejecutiva, ambos de la Asociación Nacional de Cooperativas, y Lionel Mancilla, presidente del Foro Cooperativo.



Mauricio de la Barra, gerente general de Conovicoop; Cristóbal Navarro, director ejecutivo del INAC; Danilo Salerno, director regional de Cooperativas de las Américas, y Manuel Morán, consejero de la Asociación Nacional de Cooperativas.